



COMMUNIQUÉ OFFICIEL N°2

29-01-25

Report des rencontres

Compte tenu des conditions atmosphériques très défavorables de ces dernières semaines, des vigilances crues, inondations successives,
Compte tenu des conditions d'entraînements inégales des clubs disposant d'installations synthétiques ou non sur une période importante,

le District de la Mayenne décide de :

REPORTER À UNE DATE ULTERIEURE

TOUTES les rencontres des **Championnats de District Seniors – Féminines – Jeunes et Vétérans**,
devant se dérouler **sur herbe ou sur synthétique** du **Vendredi 31 Janvier** au **Dimanche 2 Février 2025**.

Sont maintenus :

Les rencontres ou rassemblements Futsal.

Les rassemblements Foot d'Animation (U6 à U11) prévus en salle et/ou sur synthétique.

Cette décision est prise afin d'assurer une gestion des compétitions la plus cohérente possible.

Les compétitions de la Fédération et de la Ligue ne sont pas concernées par ce report.

Pascal PERRET

Président du District de Football de la MAYENNE